

Ski alpinisme | Les Pointes Blanches

Trois duos, trois histoires

Sur un parcours engagé tracé au plateau de Sommand et sous un soleil éclatant, François d'Haene et Émilien Bochet ont remporté une seconde édition également marquée par les victoires des duos Fanny Rubin-Pierre Minary et Laurie Renoton-Alice Niemaz.

Par **Guillaume ABBY** - 06:00 - Temps de lecture : 2 min

Bochet-d'Haene, le Beaufortain à l'honneur



François d'Haene devait commencer à manquer de lucidité car il nomma son coéquipier Émilie à l'arrivée ! Émilien Bochet ne lui en tint nullement rigueur et souligna la « bonne entente » entre les deux hommes du Beaufortain qui n'avaient encore jamais eu l'occasion de faire cause commune. « Je cours depuis une dizaine d'années avec Alexis Traub », rappelait le triple vainqueur de l'UTMB. Lors de la Pierra Menta (11-14 mars), d'Haene fera équipe avec Gédéon Pochat, alors que Bochet s'alliera à Arthur Blanc. Pochat et Blanc étant occupés par la Coupe du monde, d'Haene et Bochet ont pu tester leur complicité. « J'avais un peu peur de prendre le départ avec une superstar », reconnaissait Bochet. « J'ai eu des petits soucis avec mes manipulations de crampons », avouait de son côté d'Haene.

Rubin-Minary, un duo bien rodé

Pour Fanny Rubin et Pierre Minary, c'était la première course de la saison, mais les deux Chablaisiens, qui vivent à Annecy, ont l'habitude d'évoluer de concert avec une Pierra Menta à leur actif en 2018 (115es). « C'était digne d'une belle étape de la Pierra Menta », s'enthousiasmait Minary. « Comme il a plu il n'y a pas longtemps, c'était bien verglacé », analysait Rubin.

Les duettistes du CAF d'Annecy ont apprécié et reviendront l'an prochain. En attendant, ils disputeront le Tour du Rutor (26-29 mars en Italie).

Niemaz-Renoton, une première différée

Laurie Renoton l'avait déjà emporté l'an dernier, sur un parcours de repli, dans la tempête. Elle faisait alors équipe avec Juliette Benedicto, décédée quelques jours plus tard dans les Aravis. « J'ai un peu pensé à elle », disait avec beaucoup d'émotion la Baujue. Cette fois, c'est avec Alice Niemaz (Courchevel SO) que Renoton a fait la paire. Les deux copines ont récemment disputé l'individuel des "France" à Courchevel (Renoton 10e et Niemaz 25e). Elles devaient prendre part à la Roc & Pic de Thollon-les-Mémises (2 février), mais la course avait été annulée. Ce sont donc les sommets de Sommand qui ont accueilli leurs premières traces communes. « Il y avait beaucoup de portages, c'est rare qu'il y en ait autant », soulignaient-elles. Elles aussi reviendront.